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沢田構成員
（一般社団法人ＥＣネットワーク）

第５回ＷＧで出された「不要な大量送信電子メールへの対応検討の場について設けるべきことを、迷惑

メールＷＧにおいて検討頂くべきと考えます」という意見に賛成です。

広告関連事業者だけでなく、広告主（ネット通販事業者など）も広く巻き込んでの議論の場が必要と考えま

す。
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